

# Experiencias del espíritu (fantasma)

鳥越敦司

## El espíritu (fantasma)

---

Puede decirse que es el espíritu o un fantasma. No vi este fantasma a 34, 5 años viejo en absoluto, también. Porque cuál mes me he olvidado que precisamente parecía en en que año, no me pongo claro, pero. Sin embargo, cualquiera ve y tiene noticias la historia del fantasma de niñez y lo conoce. Así un pensamiento del fantasma de mí ese invisible, pero no parecía en absoluto en cualquier parte. Así he pensado si un fantasma existió. Pero había bastante las experiencias del fantasma y pensó que sería verdad, pero inmóvil realmente no lo ha mirado.

Y me he vuelto 34, 5 años viejo, también. Envié todos los días estaba a por la mañana en las 3:00 y para irse para la tienda del periódico en una motocicleta en ese momento porque hice una ronda del papel. Miré libros de la fotografía del fantasma en la vida privada.

Siempre me fui para la tienda en una motocicleta como en momento negro como el carbón en el descanso de día a las 3:00 aun cuando dije una cierta mañana. Era cuando corrí en la manera pequeña con muchas casas del área residencial hasta que apareciera en la carretera nacional cuando vine a una cierta esquina. Era invernal en una estación. A la persona le gusta sin embargo, la mujer joven del algo que el extranjero resistió con la ropa delgada blanca de la media manga. Pensé que aparecía por fin. No es un sentimiento como el cuerpo para un poco de sentimiento que parece ser transparente. La mujer movió .... un poco. Era un sentimiento misterioso. Pero pasé allí a menos que detuve porque fui por trabajo, y yendo.

Miro un fantasma y hay la persona enfadada, también. Cuando no miré mucha fotografía del fantasma, podría ponerse extraño. El sentimiento que no es una cosa del mundo parece ponerse ciertamente loco.

Entonces, unos días un niño pequeño salió después, de la casa que había cuando entré al trabajo en una motocicleta de la misma manera antes del alba muchos. Pensé si es una estela, pero piensa que un niño está a en medianoche pasado 3:00, e incluso una estela piensa si saldrás fuera de una casa cuando pienso después que que era el espíritu.

Entonces paseé el kimono en el medio de una ronda del papel este tiempo por unos minutos del otro lado cuando vine una casa casi por el tiempo cuando no amaneció para deslizarse en la tierra todavía cuando la mujer vieja que vino hizo el hollín de hollín. Y entré en la casa empezada a discutir el derecho a. En allí, no había una entrada en toda la pared cuando miraba el lugar en dónde la mujer entró cuando avanzó allí después. Será ciertamente un fantasma.

Este tres es el descanso de día ambos. Pienso que digo el espíritu, o posiblemente el fantasma no puede salir al lugar luminoso.

A propósito, se dice que soy conectado con un fantasma sobre la humedad. En cuanto al asiento en el que me sentaba, hay por ejemplo, un mojado ..... habla cuando un taxista recoge a una mujer y lo notó aunque desaparecí después. Me sentía que algo entró en el cuarto a propósito a la noche que había cuando puse el agua en una cosa, el recipiente que la humedad incluso la planta de interior se puso más alta en un cuarto en un apartamento de Machida-shi, Tokio y lo puso. Ponía en el futon, pero fieltro como fuera usado para sostener el ambos da de repente. Pero no vi nada entonces. Las ambas manos que el alguien saldría pronto se

puso libre. Así nunca tenía tal una cosa cuando pensé si me conecté con humedad y tiré el agua.

En el exterior, llueve ahora cuando escribo esto. Era todo el día lluvioso ayer. Puede ser que el espíritu, el fantasma como humedad para querer escribir tal una historia, una verdadera historia en tal momento.

La primera verdadera historia es una historia en Sawara-ku si le escribo a Fukuoka-shi, Fukuoka más.

Realmente no miré entonces una gaveta del fantasma. Pude no ver nada aun cuando fui a las Caídas de Kegon y fieltro nada. O no me así con impulso del suicidio.

Vine a mirar la figura de la persona pensada ser el espíritu divino en una urna delantera cuando fui a las urnas sintoísta, pero estaba después después de haber buscado la primera vez sin mirar un espíritu divino porque recientemente o no fui a la urna sintoísta.

Además, decido escribirlo si hay una oportunidad.